

- Los grupos de los hambrientos-

Hace mucho tiempo, en un desierto había un lugar con pirámides que tenían dentro comida, para sobrevivir. Más tarde, llegaron un grupo de personas llamado "Abejas" y otro grupo llamado "Tortuga". Estas personas hicieron una pelea y ganó el grupo las abejas porque iban tan rápido como rayo. Iban a coger la comida; sin embargo, se la quitaron y comieron un grupo llamado "Estrella", por tanto, ninguno de los grupos anteriores se pudo comer esta comida, por lo que perdieron los dos por ponerse a discutir.

Para finalizar, el grupo de la estrella compartió con los otros dos grupos la comida, para que no se quedaran sin comer y no pasaran hambre.



Selecciona las respuestas correctas:

¿Cómo se llama el primer equipo nombrado?

ABEJAS

DELFINES

TIBURONES

¿Dónde estaba la comida?

En una cueva

En el suelo

En una pirámide

¿Qué equipo se llevó la comida?

LAS ABEJAS

LAS TORTUGAS

LAS ESTRELLAS